
ｆ様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 
開催年月日時 

 令和６年１１月１４日  午後３時００分から 

 令和６年１１月１４日  午後４時００分まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、刑事課長 

交通課長、警備課長、地域課長、生活安全課長 
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 【開会】（総務課長） 

令和６年度第３回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

本日は、お忙しい中、協議会にお集まりいただき御礼申し上げる。 

今回は、各課長から令和６年の回顧と来年の展望という形で当署における各種活動を説明さ

せて頂く。 

特に、治安維持の上で懸念されるＳＮＳを利用した投資詐欺やロマンス詐欺のほか、ＳＮＳ、

求人サイト等を利用して敢行される強盗・窃盗等、更には改正された道路交通法における自転

車運転に関する罰則強化などについても説明を行うこととしている。 

委員の皆様方には、これらの説明内容に関することはもちろん、警察活動全般に関するご意

見・ご要望、更には、御家族をはじめ、お住まいの地域、職場の皆さん方から、地域の安全・

安心を確保するうえで問題となるような事を聞かれたことなどあれば、当会議において発言し

て頂きたいと思う。 

皆様方の忌憚のないご意見・ご要望が我々の警察活動に非常に有効なものとなるので、よろ

しくお願いする。 
 

【会長挨拶（要旨）】 

本日は、公私ともにお忙しい中、警察署協議会にお集まりいただき感謝申し上げる。 

９月２７日に行われた警察学校の卒業式に、協議会会長として出席させて頂いたが、暑い中、

立派に卒業を迎えられた警察官の姿を拝見し、また朝倉警察署にも３名の警察官が配属になら

れるということで、前途洋々で楽しみだな、と温かい気持ちで警察学校を後にした次第である。 

朝倉警察署に配属になった３名の警察官の方には是非活躍していただきたい、と思っている

し、他の委員の方にも、機会があれば、是非警察学校の卒業式に参加していただきたい。 

本日の警察署協議会が実りの多い会議となるよう、皆様の御意見をお願いする。 

 

【報告事項等】 

１ 令和６年回顧と展望 

⑴ 生活安全課 

 ア 回顧 

    ・刑法犯認知件数の増加（令和６年９月末 ２９７件 前年同期比 ＋２１件） 
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（特に知能犯事件が増加 前年同期比 ＋２９件） 

  イ 展望 

    ・特殊詐欺対策の強化 

        (関係事業者と協同した抑止対策、広報媒体を活用した広報啓発活動の推進) 

⑵ 地域課 

  ア 回顧 

    ・犯罪の予防等を目的とした巡回連絡を推進（面接件数 昨年比 約１５％増） 

    ・連続窃盗指名手配犯の逮捕  

  イ 展望 

    ・犯罪抑止、交通事故抑止等を目的とした街頭活動の強化    

⑶  刑事課 

 ア 回顧 

   ・管内で発生した殺人未遂事件被疑者の現行犯逮捕 

   ・管内で発生したオレオレ詐欺事件被疑者の現行犯逮捕 

 イ 展望 

   ・特殊詐欺（特にＳＮＳ型詐欺、還付金詐欺）被疑者の徹底検挙 

⑷ 交通課 

 ア 回顧 

   ・交通事故（管内発生の人身事故）の発生件数の増加 

   ・飲酒運転に係る交通事故及び検挙の増加 

 イ 展望 

   ・交通事故多発場所等における取締りの強化、交通安全施設の更新と見直し 

   ・飲酒運転撲滅に向けた教育、キャンペーン等の実施と取締りの強化 

⑸ 警備課 

ア 回顧 

  ・災害対策 

  ・花火大会における雑踏事故や交通事故の防止 

イ 展望 

  ・災害対策 

  ・テロ対策 

    ⑹  総務課・会計課 

     ア 回顧 

       ・警察活動への協力と理解の確保 

       ・宝珠山駐在所の落成 

     イ 展望 

       ・遺失物検索システムのオンライン化 

       ・来訪者が利用しやすい警察署の整備     

    

【質疑、意見、要望等】 

 ○ 委員から「管内で闇バイトに関する相談などがあるか。」旨の質問がなされ、刑事課長

が「今のところ、管内では闇バイトに関する相談や情報はないが、新たな犯罪を防ぐため

にも、噂話程度でもいいので闇バイトに関する話を聞いた場合は情報提供をお願いした

い。」旨回答した。 

 ○ 委員から「管内で発生した事件現場が小学校の通学路にあり、学校の登校日と重なって

いたが、学校側がしっかりと見守り活動をしておられ、これも警察からの適切な情報提供

のおかげと感謝申し上げる。」という話がなされた。 

○ 委員から「防犯カメラはどのように設置すればいいのか。」旨の質問がなされ、刑事課

長が「防犯カメラの画像の一部に人や車が通る道路が写るように設置していただければ犯



 

 

 

   

  
 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

   

 

罪捜査に役立つので可能な範囲でお願いしたい。」「犯罪の予防や検挙のために、防犯カ

メラの設置を呼び掛けて頂きたい。」旨回答した。 

○ 委員から「交通事故対策として、パトカーや警察官を描いた看板を設置できないか。」

旨の質問がなされ、交通課長が「設置場所などの課題があるので、赤色灯を点灯させたパ

トカーによる警らを強化していく。」旨回答した。 

○ 委員から「管内の中学生を中心とした少年問題に対する警察の対応について伺いたい。」

旨の質問がなされ、生活安全課長から「現在、問題行動をしている少年等の実態把握に努

めているところである。」「学校、警察による指導、行政によるハード面の対策を三者で

協力して行い、少年の健全育成を行っていく。」旨回答した。 

○ 委員から「多様化する犯罪に日々対応して市民生活を守っている警察官に対し感謝申し

上げる。今後ともよろしくお願いする。」という激励を頂いた。 

○ 委員から「職場の同僚が振り込め詐欺を未然に防いだということがあり、管内でも詐欺

事件が発生しているということを実感するとともに、今後ともしっかり声掛けをして被害

防止に協力していきたい。」というお話を頂いた。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


